
MEDIO:        IMAGEN RADIO 
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN  
FECHA:       06/SEPTIEMBRE/2019  

 

 
Estamos esperando que este menor crecimiento para este año y para 2020, tenga 

implicaciones para los bancos: José Angel Montaño 
 
 
Extracto de la entrevista con José Ángel Montaño, analista de Instituciones Financieras 

de Moody’s, en el programa “Negocios en Imagen”, conducido por  
Darío Celis en Imagen Radio. 

 
 
DARIO CELIS: Ahora vamos a platicar con el analista de Instituciones Financieras de 
Moody’s, él es José Ángel Montaño. Hace unos días la agencia Moody’s dijo que revisaría a 
la baja la calificación de las instituciones bancarias mexicanas en función del entorno un 
tanto cuanto complicado que se les avecina por la propia desaceleración o estancamiento 
de la economía, políticas públicas que no generan certidumbre y esto podría llevar a un 
debilitamiento del negocio bancario.  
 
No le gustó la calificación a Luis Niño de Rivera y en un evento precisamente de Moody’s, 
ahí fijó postura, fijó posición en nombre de la banca y pues evidentemente rechazó esos 
planteamientos.  Te saludamos con mucho gusto, José Ángel. ¿Cómo estás?  
 
JOSÉ ÁNGEL MONTAÑO: Qué tal, muy buenas tardes. Muchas gracias Darío.  
 
DARIO CELIS: Retomando lo que habían ustedes señalado hace unos días, ¿cuáles fueron los 
fundamentales que tomaron en consideración para poner a revisión la calificación de la 
banca mexicana? 
 
JOSÉ ÁNGEL MONTAÑO: Sí, como bien comentas, hace apenas algunos días publicamos 
nuestras perspectivas para el sector financiero, para el sector bancario en específico, en 
donde la estamos cambiando de estable a negativa, precisamente por lo componentes que 
tú acabas de señalar. 
 
Básicamente estamos esperando que este menor entorno económico en términos de 
crecimiento esperado para este año y para el 2020, pues obviamente tenga implicaciones 
para los fundamentales de los bancos.  
 
Yo diría que no vemos obviamente ningún riesgo muy significativo no mucho menos en la 
situación de la condición financiera de los bancos, vemos obviamente que los bancos se 
encuentran bien capitalizados y con una situación financiera obviamente sana, sin embargo, 
sí vemos que las métricas que hemos observado en años recientes pensamos que dado el 
débil comportamiento económico esperado, pues sí pudieran empezar a mostrar algunos 
signos de una menor condición.  
 
Eso fue lo que algunos habían comentado que no estaban de acuerdo, como bien lo 
comentas, pero bueno, es nuestra perspectiva, precisamente lo que vemos para el sector o 
que estamos esperando para el sector bancario para los próximos 12 a 18 meses.  


